## LA GAZETTE DU POTIER

FOYER D'HÉBERGEMENT LA TERRE DU POTIER / EHPAH LE JARDIN DES SENS

8 AVRIL 2020



Chez nous, nous gardons notre dynamisme! Ce n'est pas parce que nous sommes confinés que nous nous laissons aller! Le foyer a largement assez d'espaces afin de nous permettre de nous défouler!

Aujourd'hui, les résidents du foyer d'hébergement et de l'EHPAH mouillent le T-Shirt!





Il y a différentes écoles afin de profiter des espaces du foyer! vous avez les cyclistes, les marcheurs et les spectateurs!





